



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebrocht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.11.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Sofortige Entfernung - Einbahnöffnung für Radfahrende Braunspergengasse

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, das Radfahren gegen die Einbahn in der Braunspergengasse sofort zu untersagen.

Begründung:

Anrainerwunsch! Die Fahrbahn ist hierfür viel zu schmal. Auch ohne dem „Radfahren gegen die Einbahn“ ist die Fahrbahn sehr schmal (siehe Fotos) – nun kommt noch das „Radfahren gegen die Einbahn“ hinzu. Es kam bereits an der genannten Örtlichkeit zu brenzligen Situationen. Das ist sowohl für Autofahrer wie auch für Radfahrer nicht weiter hinnehmbar. Vor allem, wenn große Fahrzeuge (etwa Müllwagen) die Straße benutzen, wird das ganze völlig „unlustig“. Daher ist das „Radfahren gegen die Einbahn“ – vor allem an dieser Örtlichkeit – sofort zu untersagen.





Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching